

Pengukuhan 100 Tim Bakorsi Bukittinggi, Albert Mahendra: Alhamdulillah Acara Berjalan Lancar

Linda Sari - AGAM.JURNALIS.ID

Dec 9, 2023 - 20:04



Pengukuhan 100 Tim Bakorsi di Kota Bukittinggi

Agam- Relawan Anies Baswedan dari berbagai satuan relawan di Kota Bukittinggi mengikuti pengukuhan sebagai Badan Koordinator Saksi Relawan Anies Baswedan di gedung serbaguna TPQ/ MDTA Irsyadunnas, jorong aia kaciak, nagari Kubang Putih Kecamatan Banuhampu Kab.Agam pada Sabtu (09/12).

Pengukuhan Badan Koordinator Saksi (Bakorsi) relawan Anies Baswedan di tingkat Kota Bukittinggi ini diikuti 100 anggota.

Badan koordinasi.Saksi (**Bakorsi**) merupakan satu strategi untuk mengukur

sampai seberapa kuat simpul Anies Baswedan dari pusat hingga daerah. Dari Bakorsi ini akan diketahui sampai sejauh mana di tingkat kabupaten atau hingga level di bawahnya.

Dalam statementnya, Wakil Sekretaris 1 Provinsi Sumatera Barat, Albert Mahendra, S IK menyampaikan, kita fokus dahulu untuk Badan Koordinasi Saksi (Bakorsi) bagian program dari Forkorm (Forum Komunikasi) Relawan Anies Baswedan. Kita sebagai Bakorsi Sumbar mensupport terbentuknya Bakorsi di setiap kabupaten kota bahkan setelah dilantik kabupaten kota, kita akan membentuk Bakorsi di kecamatan bahkan di Nagari Nagari

"Alhamdulillah untuk kegiatan hari ini berjalan sukses dan lancar, walaupun sebelumnya ada berbagai kendala dari Tim Provinsi dan kita dibagi 4 tim, ada tim yang berangkat dari Sijunjung, Sawahlunto, ada yang ke Dharmasraya dan Bukittinggi.

Menurut dia, yang awalnya beberapa tim dari Bakorsi Bukittinggi merasa pesimis, namun dengan usaha kita bersama, Alhamdulillah akhirnya acara ini bisa berjalan sukses.

"Semoga tim Bakorsi yang terbentuk dapat bekerjasama dan bersinergi dengan seluruh stakeholder baik itu partai pengusung dan Caleg caleg dari partai pengusung dari Anies Baswedan

Ketua Tim Bakorsi kota Bukittinggi Muhammad Riswan Datuak Bandaro Asa menyampaikan, pengukuhan Tim 100 Bakorsi ini adalah perwakilan dari Bukittinggi jadi Sistem kerja kita nanti kita ada di 3 kecamatan, kemudian dibawahnya kita memberikan 3 kaki lagi ke kelurahan dan dari kelurahan 100 kaki ke RT dan RW.

"Semoga saja kita tegas lurus untuk pemenangan Anies Baswedan, dan kita sebagai Badan Koordinasi Saksi ini mengawasi jalannya pencoblosan dan jangan sampai terjadi kecurangan," ujar Riswan

Ia juga menambahkan, jika terjadi kecurangan kita akan mengambil tindakan ditempat tersebut dan langsung mengambil keputusan dan kebijaksanaan.

"Nanti peserta 100 Bakorsi ini akan diberikan Bimtek di lapangan, semoga mereka bisa nyaman dan bisa bertanggung jawab," tuturnya.

Hari ini peserta Bakorsi terdiri dari 4 partai pengusung Anies yakni Partai Nasdem, PKB, PKS dan Ummat.

"Marilah kita bersama-sama untuk melaksanakan pemilihan umum dengan hati yang ikhlas dan jujur dan bertanggung jawab dan mudah-mudahan Anies akan menjadi RI 1," harapnya.

Saat yang bersamaan, Ketua Relawan Umum DPP Rumah Gadang Yusrida didampingi Syahroel Datuak Mangkuto Basa menyampaikan, pihaknya pada tanggal 26 November 2023 kita berangkat ke Jakarta menemui forkom Nasional di Pejaten

"Kita ternyata harus membentuk badan koordinasi untuk saksi ini yang tergabung

didalam Forkom baik nasional provinsi maupun daerah kota dan kabupaten," ujar Yusrida yang panggilan akrabnya adalah "Opung,"

Menurut dia, seluruh simpul simpul diminta untuk bergabung di Bakorsi ini. Dan di kota Bukittinggi yang tergabung dalam Bakorsi ada 4 simpul dan saat ini kita mengadakan pengukuhan setelah beberapa saat lalu diundur.

"Kita berharap seluruh partai pengusung bisa bekerjasama bersama simpul simpul relawan untuk memenangkan Anies karena masih ada di daerah daerah terpencil yang belum mengenal Anies," pungkask Opung.

Hadir dalam acara tersebut Pengurus Provinsi Sumatera-Barat, Wakil Ketua 1, Anisfudin, Wakil Sekretaris 1 Provinsi Sumbar Albert Mahendra SIK, dan Penanggung jawab Pj Yulia Rahmi, Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, Ketua Bakorsi Bukittinggi, partai Pengusung serta 100 Tim Bakorsi terpilih kota Bukittinggi.

(Linda).